

Bezirksbürgermeister Reinhard Naumann übernimmt Schirmherrschaft für das „Bankett für Millionen“ 2012

„Bankett für Millionen“ - Essen für eine bessere Welt, ist eine Benefiz-Kampagne für Straßenkinderprojekte. Veranstaltet wird sie in Berlin vom Internationalen Straßenkinder Archiv, dem Träger DownTown Connection e.V., dem Haus der Kulturen Lateinamerikas und vielen Sponsoren.

Am 02. September 2012 von 12.00 bis 19.00 Uhr wird zum 6. Mal die Riesensuppentafel, ein Suppen-Bankett unter freiem Himmel statt finden. An einer festlich gedeckten Tafel dürfen Sie auch diesmal wieder köstliche Suppen aus aller Welt und ein abwechslungsreiches Unterhaltungsprogramm für einen guten Zweck genießen.

Die Benefizveranstaltung für Straßenkinderprojekte findet dieses Jahr im Gewerbehof des Postgebäudes in der Uhlandstr. 85, 10717 Berlin statt.

Auf der Bühne treten viele Künstler auf, wie Pianist Gideon Sperling & Sängerin, verschiedene lateinamerikanische Tanzgruppen wie La Piragua/ Kolumbien, Maschikunas/Ecuador, Amigos del Folklore/Bolivien u.a.. Bei einer Tombola gibt es viele Gutscheine und tolle Preise zu gewinnen. Außerdem gibt es an unseren Marktständen Unterhaltung und Angebote für einen schönen Familiennachmittag.

Das Bankett für Millionen ist eine regelmäßige jährliche Veranstaltung. Mit dem Erlös des jährlichen stattfindenden Banketts werden Straßenkinderprojekte unterstützt. Ermöglicht wird das Bankett durch zahlreiche Unterstützer und Sponsoren.

In diesem Jahr wird das Projekt „Zurück zu den Stiften“, eine mobile Schule für Straßenkinder in Bogotá unterstützt.

Ansprechpartnerin:

Internationales Straßenkinderarchiv

Dr. Dolly Conto Obregon

Pfalzburger Str. 42, 10707 Berlin

Tel. +49 30 39 404 780

berlin@casalatinoamericana.de

Infos unter: www.bankettfuermillionen.de